



令和元年6月13日（木）

アジア・アフリカ難民支援運動（1）アジアフ講演会

本校で取り組む、アジア・アフリカ難民支援運動の学習の一環として、アフリカについての理解を深めるため、JICA（青年海外協力隊）駒ヶ根訓練所の国内協力員をされている小川美沙さんに、ご講演をいただきました。

「ニジェールとスポーツ」という演題で、ご自身の青年海外協力隊としての活動内容やその時感じたこと、失敗経験や厳しい現実と向き合う中、どのように自分の考え方を深めていったかなど、話していただきました。

「バレーボールの競技指導を通して、自分がニジェールの子供のためにできる精一杯のことは何だろう」と考え、思い切って行動する姿に、岳陽生も勇気をもらいました。



生徒の感想（2年男子）

国が違えば人柄や生活、言葉などが違う。その違いを理解して自分ができることをするという行動はいざ行動に移そうと思うと難しい。だから、実際に活動している方から直接話を聞いて、すごいと思った。

講演会終了後に、アジアフ系の正副係長との懇談会をおこないました。それぞれが、自分の進路や夢を語る中で、小川さんから具体的なアドバイスや激励をいただきました。

